

## Helferevent vom 10. September 2017

Viele Vereinsmitglieder stehen neben dem Turnen auch ein paar Mal pro Jahr als Helfer im Einsatz. Dieses Jahr kam zu den bekannten Anlässen, mit der von uns organisierten RMV, ein weiterer Grossanlass dazu. Als Dank wurden die Helfer zu einem Ausflug eingeladen. 62 Tu/Ti folgten dieser Einladung. Mit dem Car fuhren wir nach Hallwil zum Haldenhof. Nach dem Begrüssungsdrink wurden wir von Oskar Urech und seinem Team kulinarisch verwöhnt. Am Nachmittag bestritten wir in altersdurchmischten Teams eine Plausch-Olympiade. Rundballen mussten um Hindernisse gerollt werden, Kugeln ohne Wasser durch einen Feuerwehrschauch gebracht werden, Karettenrennen und Dreirad fahren mit verkehrter Lenkung folgten. Wenn man Turner/innen kennt, weiss man, dass Jeder den Ehrgeiz packt und er mit seinem Team Bestzeiten aufstellen will. Nicht nur das Siegerteam wurde belohnt. Nach der leckeren Crèmeschnitte gab es für alle Teilnehmer eine feine Züpfe und Confitüre. So machten wir uns nach einem geselligen Tag zufrieden auf den Heimweg.

Andrea Bruder



Weitere Fotos sind auf unserer Homepage [www.turnverein-bettlach.ch](http://www.turnverein-bettlach.ch)